

PUBLICIDAD



Cumplimos Ampliamente Con El Art. 318 Del CPC
***Circulación Nacional**
***Edición Dominical**

PUBLIQUE
CON NOSOTROS
SUS EDICTOS
Y AVISOS DE LEY

Cali, Marzo 8, 2017.

Actualizado: Miércoles, Marzo 8, 2017 08:26

LA INFORMACIÓN NO TIENE PRECIO.

✉ [Suscríbete a nuestro boletín de noticias](#)



Valle Del Cauca

Marzo 08, 2017

■ Protestas en Buenaventura

Inconformismo por agua



Mientras ayer los bonaverenses bloquearon la vía alterna interna para protestar por falta de agua en el distrito, Hidropacífico anunció que se sigue abasteciendo con carrotanques a la comunidad y que el problema de abastecimiento de agua se prolongará hasta tanto las condiciones climáticas y el nivel del río Escalante mejore.

La entidad indicó que ha estado lloviendo en el casco urbano de Buenaventura, mas no en la bocatoma del acueducto por lo que el nivel del río sigue bajo.

Así mismo dijo que en la actualidad se está prestando el servicio de agua durante seis horas con baja presión debido al nivel del río en el 70% del distrito.

Sobre el otro 30% dijo que no cuenta con la infraestructura para la prestación del servicio y que se viene suministrando agua potable a la comunidad con diez carrotanques, seis de los cuáles fueron aportados por la gobernación.

La problemática, que ya lleva más de quince días, hizo que ayer un grupo de personas nuevamente saliera a bloquear la vía alterna interna.

Soluciones

Por otra parte, el gerente de Vallecaucana de Aguas Luis Alfonso Chávez, dijo que en julio y agosto estarán listos dos tanques para el acueducto de Buenaventura en Venecia y Loma Alta, los cuales incrementarán el servicio de agua potable de una a seis horas promedio al día en el municipio de Buenaventura. El funcionario indicó que el gobierno departamental consiguió \$60 mil millones de créditos para los dos tanques.

La gobernadora del Valle Dilian Francisca Toro indicó que “vamos a estar con el Ministro de Hacienda firmando el crédito para el Plan Pacífico con el BID, ahí está Buenaventura con \$120.000 millones para el acueducto, ya están los diseños y todo listo para que con estos recursos se puedan contratar rápidamente las obras y en un tiempo determinado vamos a tener el agua con los bonaverenses de buena calidad”.

0 Comentarios

Diario Occidente

1 Acceder ▾

Recomendar

Compartir

Ordenar por los más nuevos ▾



Sé el primero en comentar...

Sé el primero en comentar.

Suscríbete

Añade Disqus a tu sitio web

Añade Disqus Añadir Privacidad

DISQUS

Encuentre aquí

Nuestra versión impresa en PDF